

ELECTIONS du 28 juin 2012

CMVRH - CVRH - CEDIP



Nos votes donnent de la force à nos actions

Nos votes donnent de la force à la CGT

La CGT tient dans un tout premier temps à remercier les électrices et les électeurs qui lui ont accordé leur confiance. Elle souligne la forte participation, en moyenne 90%.

Elle remercie aussi les candidat(e)s nationaux et locaux qui se sont investis dans ces scrutins. Sans leur participation active dans la préparation de ces élections, les résultats atteints collectivement ne seraient pas aussi favorables à la CGT. Effectivement la CGT est la première organisation de proximité avec ses douze élu(e)s dans neuf entités.

La CGT était la seule organisation à déposer une liste où chaque service était représenté.

Au niveau national (CMVRH), les agents des CVRH/CEDIP lui ont confié la responsabilité de les représenter. La traduction des voix en sièges conduit à ce que la CGT ait trois représentantes titulaires et trois suppléants.

Grâce à son maillage sur le territoire, la CGT confirme qu'elle est une organisation de proximité au plus près des agents. Le travail collectif engagé lors de la campagne électorale, donnant la parole à chacune et chacun d'entre nous, portant nos revendications, va s'affirmer se développer.

- avec la CGT, nous revendiquons :
 - l'emploi avec le maintien des effectifs
 - un traitement égalitaire, notamment en termes de régime indemnitaire
 - de bonnes conditions de travail
 - le droit à la mobilité
 - la garantie d'avoir un réel déroulement de carrière (promotion, comité domaine RH)
 - la mise en place d'un véritable plan de formation du service.

Le CMVRH (CVRH/CEDIP) constitue un service nouveau, rattaché à la DRH. La CGT s'emploie dès aujourd'hui à défendre vos intérêts. Elle a déjà sollicité le Directeur, pour que les organisations au niveau national soient consultées pour les propositions de promotions. La CGT soulignant que certains services se sont exemptés de ces consultations, et que même si les structures de concertation locales n'étaient pas encore créées, la représentativité du CTM aurait du être déclinées dans chaque entité.

Le nouveau périmètre des structures n'a pas influé sur la représentativité de la CGT. Voire dans un ou deux services elle a été confortée et augmentée.

Afin de créer un réseau toujours plus efficace, la CGT communiquera le nom des élus dès que ceux-ci auront été désignés.

Services	Nombre de sièges en 2010	Nombre de sièges en 2012
Aix en Provence	1	1
Arras	0	1
Clermont-Ferrand	0	0
Mâcon	1	1
Nancy	1	1
Nantes	2	2
Paris	0	0
Rouen	1	1
Toulouse	2	1
Tours	1	1
Cedip	3	3

Avec la CGT, nous disons oui à un service public de qualité répondant aux besoins des citoyens, des collectivités.

Avec la CGT, nous disons oui à la reconnaissance des agents assurent ces missions

